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Aseveraba un médico español que 
“no permitamos que nuestra rabia se 
torne en ira y ésta en violencia. 
Somos libres, no nos dejemos escla-
vizar por una emoción que no es más 
que un simple patrón de respuesta 
aprendido”. A veces, la emociones su-
peran a la ficción y, en el caso que nos 
ocupa, la firmeza de la expresión se 
aferra a la realidad como el pez se 
aferra al agua. 

La agresividad, la ira, la violencia ver-
bal e, incluso, física del concejal del 
Partido Popular, José González Grana-
dos, roza lo endémico. Los preceden-
tes son copiosos. No hay que olvidar 
capítulos como la agresión física a un 
concejal socialista en un pleno munici-
pal, la denuncia que en la actualidad 
tiene por presunto acoso laboral, el ca-
pítulo denunciado por los sindicatos por 
su actitud agresiva con varios jardine-
ros municipales o lo ocurrido en las Co-
misiones Informativas del pasado 
viernes, en las que González Granados 
volvió a exhibir el insulto, la agresividad 
y la actitud violenta al afirmar sin reparo 
alguno que el Partido Socialista era el 
responsable de los muertos por Coro-
navirus y aseverar, con alevosía y mez-
quindad, y no sin falta de misoginia, 
como viene siendo habitual en momen-
tos en los que el Teniente de Alcalde se 
enfrenta dialécticamente a una mujer, 
como le ocurría en su día con la porta-
voz de Acipa Pilar Quintana, que una 
concejala socialista se estaba riendo de 
los muertos y de sus familias al mostrar 
su sonrisa, cuando lo único que hizo 
fue sonreír, de manera irónica, ante la 
afirmación del propio González Grana-
dos que, además, presidía la comisión, 
que todo el problema de la crisis sani-
taria venía por la manifestación del 8 de 
marzo, Día de la Mujer. 

La gravedad de las acusaciones del 
Teniente de Alcalde del Partido Popu-
lar no son más que una arritmia en el 
gobierno municipal, cuya máxima res-
ponsable, María José Martínez, debe-
ría tomar medidas, por salud 
democrática, y cesar de su cargo a 
quien no ha sido capaz de ponerse al 
frente de la sanidad pública en Aran-
juez, de la que es máximo responsa-
ble en el Gobierno municipal, ni 
tampoco de la gestión de parques y 
jardines, con una evidente falta de 

cordura en el desbroce y zonas ver-
des del Real Sitio, situaciones que 
agravan su conducta ante la oposi-
ción, a quien trata con un desprecio 
absoluto columpiando la arrogancia y 
la soberbia en un vaivén de escrupu-
loso sesgo. González Granados anda 
empeñado en seguir la linde del acoso 

laboral y no ha perdido ocasión en tra-
tar de amortizar aquella sentencia que 
ya condenó al anterior Gobierno de 
Martínez, del que él era fiel compro-
misario, para seguir con la homilía y 
no quedarse al albur de quien hoy 
sigue justificando, con su silencio, la 
violencia selectiva del concejal popu-
lar. 

El Partido Socialista ni puede ni 
debe aceptar el acoso como si de una 
vulgar niñería se tratase. Estas siglas 
representan a mucha gente como 
para asumir y asimilar que el carácter 
de González Granados es así y así 
hay que entenderlo. Este partido no 
acepta descalificaciones gratuitas, en-

tendiendo que la disputa política no es 
ajena en ningún parlamento y que la 
crítica dura forma parte de este 
elenco. Sin embargo, la violencia y la 
agresividad no tienen cabida en los 
valores de un partido que siempre de-
fenderá la libertad y la democracia, un 
partido que se cuestiona si una per-
sona con semejantes ‘cualidades’ 
está capacitado para ostentar un 
cargo público como concejal de un 
Ayuntamiento tan relevante como 
Aranjuez o, incluso, para ser Decano 
Presidente del Colegio Oficial de Inge-
nieros Técnicos Forestales y Gradua-
dos en Ingeniería Forestal y de Medio 
Natural. Un despropósito. 

El odio, la inquina, la violencia y la 
agresividad no son cualidades que 
deban destacar en ningún ser hu-
mano y, mucho menos, de quien pre-
tende representar a un nutrido grupo 
de colectivos o ciudadanos sin tener 
ningún control sobre sí mismo. Es, 
además, reincidente en la ausencia 
de gestión municipal, tanto en Sani-
dad como en la responsabilidad de 
parte del mantenimiento de la ciudad. 
El señor González Granados ni 
puede, ni merece estar ni un minuto 
más al frente de un Gobierno munici-
pal que no es capaz de cuestionar 
dónde están los límites de la falta de 
respeto y lo lleva hasta las últimas 
consecuencias sin un gramo de auto-
crítica y sin la humildad necesaria 
para reconocer cuándo uno se ha 
equivocado. El concejal popular ge-
nera odio y enfrentamiento más allá 
de la disputa política y, con su actitud 
no solo desprecia a la oposición, tam-
bién desprecia a los ciudadanos con 
su incapacidad para ofrecer ni una 
sola comparecencia ni un solo dato 
sanitario en la mayor crisis que ha su-
frido la humanidad en décadas.  

Ya es tarde para su cese o para su 
dimisión, si es que le queda un mí-
nimo de dignidad para que la demo-
cracia siga los pasos de una carta 
magna, que en su artículo 10 afirma 
que “la dignidad de la persona, los de-
rechos inviolables que le son inheren-
tes, el libre desarrollo de la 
personalidad, el respeto a la ley y a 
los derechos de los demás son funda-
mento del orden político y de la paz 
social”.
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El Grupo Socialista exige el cese inmediato 
del concejal del Gobierno municipal, José 
González Granados (Partido Popular), ante 
los hechos acaecidos en las Comisiones In-
formativas celebradas hoy viernes, 18 de 
septiembre, en las que ha vuelto a reincidir 
en graves insultos y acusaciones que el 
Partido Socialista no va a consentir. Si la al-
caldesa, María José Martínez, no actúa de 
manera inmediata será cómplice de estos 
hechos. 

No es digno de un cargo público que, 
además, ejerciendo de presidente de 
una de las Comisiones Informativas 
acuse al Partido Socialista de ser el res-
ponsable de todas las muertes que está 
provocando el COVID-19. Acusación en 
la que se ha reafirmado ante la petición 
de este grupo de que retirase estas pa-

labras. Además, el concejal del Partido 
Popular ha acusado gravemente a la 
concejala socialista, Eva Celdrán, de 
reírse de los fallecidos por Coronavirus y 
de sus familias, en tono amenazante y 
con una extremada falta de respeto 
cuando la edil socialista lo único que ha 
hecho ha sido sonreír al afirmar González 
Granados que toda la crisis sanitaria era 
debido a la manifestación del pasado 8 
de marzo, Día de la Mujer. 

Ni el grupo municipal socialista, ni la 
agrupación socialista de Aranjuez, ni los mi-
litantes de este partido van a consentir las 
continuas faltas de respeto, los sucesivos 
insultos y los desprecios que este señor 
vierte en cada Comisión Informativa y en 
cada Pleno de la Corporación, dirigiéndose 
de forma despectiva a los miembros de la 

oposición y tratando de ningunear con pre-
meditación a quienes hemos sido elegidos 
libremente por los ciudadanos para repre-
sentarles en el pleno de la Corporación mu-
nicipal. 

Ante estos hechos, el grupo municipal 
socialista ya ha iniciado los trámites perti-
nentes para emprender acciones legales 
contra José González Granados, ya que no 
es la primera vez que el concejal del Partido 
Popular mantiene este comportamiento y 
este ataque con alevosía al principal par-
tido de la oposición. No hay que olvidar que 
ya fue denunciado en su anterior mandato 
a las órdenes de María José Martínez por 
agresión a un concejal socialista, también 
en un pleno, y que, en la actualidad, está 
demandado por presunto acoso laboral 
contra personal municipal. 

El Grupo municipal socialista exige el cese   
de González Granados por acusar al PSOE de 

reírse de las víctimas del COVID-19  
y de sus familias
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Asociaciones socio-sanitarias, vecinales, 
sindicatos y los partidos políticos PSOE, 
InPar, Unidas Podemos, Izquierda Unida 
y Más Madrid-Somos Aranjuez han pre-
sentado esta mañana la recogida de fir-
mas para la reapertura y refuerzo del 
servicio de Urgencias de Atención Prima-
ria en la calle Gobernador, que se hará a 
través de la plataforma change.org en el 
enlace https://www.change.org/p/presi-
denta-y-consejero-de-salud-de-la-comuni-
dad-de-madrid-reapertura-y-refuerzo-de-l
as-urgencias-de-atenci%C3%B3n-prima-
ria-de-aranjuez-0c818b81-6f1d-4cfa-
aa6e-a4c0d8590a72 

La concejala socialista, Eva Celdrán, ha 
leído un manifiesto conjunto en el que se 
expresa que “en marzo, la Comunidad de 
Madrid redujo el servicio de la urgencia de 
Atención Primaria en Aranjuez. Esta deci-
sión ha supuesto pasar de tener un mé-
dico atendiendo en el centro y otro 
desplazándose a domicilios, a reducirse 
solamente a la atención domiciliaria, sin 

prestar el servicio de atención directa y 
continuada en el propio centro. Se han de-
jado de atender a más de 1.400 personas 
al mes, por ello solicitamos a la presidenta 
de la Comunidad de Madrid y al Consejero 
de Sanidad la apertura del SUAP, centro 
que hasta el momento de su cierre, daba 
cobertura a un gran número de población, 
atendiendo perfectamente muchos proce-
sos asistenciales en los que se evitaba la 
asistencia a las urgencias hospitalarias y 
apoyando, en muchas tareas, a la aten-
ción primaria”.  

Para el colectivo, “se debe revertir esta 
situación y que este centro no solo recu-
pere el personal y la atención a los ciuda-
danos que previamente se daba sino que, 
debido a las condiciones excepcionales 
en las que nos encontremos, de comienzo 
de curso escolar y de un gran repunte de 
contagios, se vea reforzado con la contra-
tación de más personal sanitario que 
pueda descargar el ya de por sí saturado 
servicio de urgencias del Hospital del Tajo 

y evitar las demoras en la atención en fines 
de semana, festivos y noches en atención 
primaria”. 

Al acto de presentación de firmas han 
asistido los diputados socialistas de la 
Asamblea de Madrid, Javier Guardiola y 
José Cepeda, portavoz socialista, que ha 
expresado que “se trata de una iniciativa 
muy importante, sobre todo para nosotros, 
los socialistas, seguir reivindicando y tra-
bajando al lado de nuestros vecinos en 
algo que venimos diciendo desde hace 
meses, que es la importancia de los servi-
cios de atención primaria, que la Comuni-
dad de Madrid siga trabajando, y que 
haya más rastreadores”. Cepeda ha des-
tacado “la culminación del día de ayer del 
Gobierno de España tendiendo la mano a 
un Gobierno de la Comunidad de Madrid 
que ha estado desbordado desde el pri-
mer día de la pandemia, pero arrimaremos 
el hombro para ayudar a gestionar a un 
Gobierno que ha demostrado que no sabe 
gobernar”.

Presentada la recogida de firmas para  
la reapertura del servicio de Urgencias  

de Atención Primaria en el Ambulatorio a través 
de la plataforma Change.org

“Se debe revertir esta situación y que este centro no solo recupere el personal y la atención a 
los ciudadanos que previamente se daba sino que se vea reforzado con la contratación de más 

personal sanitario” 
José Cepeda, diputado socialista en la Asamblea de Madrid: “se trata de una iniciativa muy im-
portante, sobre todo para nosotros, los socialistas, seguir reivindicando y trabajando al lado de 

nuestros vecinos en algo que venimos trabajando” 
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La derecha de Partido Popular y Ciudada-
nos, la utraderecha de VOX, con su voto 
en contra, y la abstención de Acipa provo-
caron que el voto de calidad de la alcal-
desa decidiese resolver en contra la 
propuesta presentada por el Partido So-
cialista para que se implementen medidas 
que garanticen la asistencia presencial a 
las aulas. Una vez más, como ha quedado 
patente, la derecha vuelve a darle la es-
palda a la educación pública, demos-
trando que la propuesta consensuada el 
pasado mes de julio no era más que papel 
mojado para sus formaciones. La conce-
jala socialista, Laura Hernández, expresó 
en el pleno que “volvemos a hablar de 
educación, y lo hacemos porque nos es-
tamos enfrentando al comienzo del curso 
escolar más caótico e incierto por todos 
conocido". 

“La situación es grave para toda la ciu-
dadanía y, especialmente en estos días, 
para los profesionales de la educación, el 
alumnado y sus familias. Y, lamentable-
mente, ninguna de las medidas tomadas 
por la Comunidad de Madrid han sido con-
sultadas ni pactadas con la comunidad 
educativa. Por eso volvemos a solicitar que 
se convoque el plenario del Consejo Esco-
lar en el que se ve representada toda la co-
munidad educativa”, manifestó Hernández, 
que recordó que “lo que está funcionando 
es gracias a los equipos directivos y a todo 
el personal que, de una forma u otra, está 
en los centros, a la colaboración de las fa-
milias y al alumnado. Por eso entendemos, 
respetamos y apoyamos la huelga de pro-
fesorado convocada por los sindicatos en 
estos días en Madrid”. 

Para la concejala socialista "la educación 
presencial resulta clave para la adquisición 
de conocimientos pero, sobre todo, para el 
desarrollo personal del alumnado, la equi-
dad y la igualdad. Y para garantizar la asis-
tencia presencial era y es necesario 
adoptar una serie de medidas de preven-
ción, higiene y promoción de la salud frente 
al Covid-19 que garanticen que la misma 
se realiza de la manera más segura posi-
ble. A día de hoy, las peticiones y necesi-
dades planteadas y acordadas por el pleno 
de la Corporación en el mes de julio no se 
han cumplido. Mientras no se garanticen en 

su totalidad, será imposible garantizar esa 
presencialidad”. 

Respecto a las competencias del Ayun-
tamiento, Hernández expresó que “solicita-
mos que se cumpla el contrato en el ámbito 
de las actividades extraescolares en su to-
talidad, garantizando los desayunos y me-
riendas para todo el alumnado 
favoreciendo la conciliación de las familias 
y que se aumente la plantilla del personal 
de limpieza municipal para que se puedan 
garantizar los protocolos sanitarios con el 
aumento de casi 100 aulas en Aranjuez, es-
pecialmente en aquellas en las que se 
están produciendo los casos de contagio”. 

La concejala socialista recordó que la Mi-
nistra Isabel Celaá ha transferido más de 
290 millones de euros a la Comunidad de 
Madrid, que está invirtiendo para becar en 
el comedor escolar a las fuerzas de segu-
ridad del Estado, que está desviando a la 
escuela concertada y que está usando 
para bajar los impuestos a los más ricos 
perjudicando a la clase media trabajadora”. 
Hernández definió que el Partido Socialista 
no ha roto ningún consenso en la Corpora-
ción, “el consenso lo ha roto la Comunidad 
de Madrid incumpliendo las peticiones de 
la comunidad educativa, las mismas que 

planteamos los grupos de la Corporación 
en el mes de julio, incluso los que planteó 
la alcaldesa en la reunión con el consejero” 

Hernández puso en duda la satisfacción 
que, afirma el delegado de educación, 
Diego López de las hazas, tienen los direc-
tores de los centros. “Si hubiera satisfacción 
no estaría convocada la huelga pero, ade-
más, lo que me llega de los directores es in-
quietud, ansiedad e inseguridad en este 
inicio de curso”. La concejala socialista ma-
tizó que “no se han cubierto ni las bajas y, 
además, el delegado de Educación afirma 
que no hay personal sanitario y que no se 
van a poder incorporar a los centro educa-
tivos, lo que significa que la propuesta que 
aprobamos en julio de manera consen-
suada no es más que papel mojado para él 
porque, entonces, ¿para qué la voto a favor, 
para después aceptar su incumplimiento?”. 

Sobre el refuerzo del personal de lim-
pieza, Hernández expresó que “habla el 
delegado del ‘esfuerzo titánico' del Ayunta-
miento en materia de limpieza pero ese es-
fuerzo, en cualquier caso, será de las 
trabajadoras municipales, que tienen un 
déficit estructural desde antes del Covid-19 
de 6 trabajadoras y ahora tienen que ha-
cerse cargo de 100 aulas más, por el des-
doble en los colegios, por eso les pedimos 
que aumenten el personal”. 

Respecto al servicio de desayunos, la 
concejala socialista afirmó que “como dice 
su alcaldesa, en el Partido Socialista no ha-
cemos actos de fe, cuando el delegado co-
munique a los centros que se habilitan de 
nuevo los desayunos y meriendas y éstos 
se lo trasladen a las familias podremos 
creerle, mientras tanto lo evidente es que 
ha suprimido el servicio incumpliendo el 
contrato”. 

Hernández finalizó afirmando que “los 
docentes se sienten abandonados por la 
Comunidad de Madrid, hay cerca de 300 
aulas confinadas, con niños que tienen 
síntomas y están en sus casas, hay au-
sencia de seguimiento por parte de las 
autoridades sanitarias de los casos que 
están brotando en las escuelas, alumnos 
que se ven confinados en sus casas y no 
tienen formación a través de Internet. Hoy 
estamos más que nunca con los docentes 
y sus familias”. 

El Partido Socialista votó a favor de la pro-
puesta presentada por la Primera Teniente 
de Alcalde Delegada de Urbanismo, 
Obras y Servicios sobre certificación final 
de obra de reparación y terminación los 
sectores de La Montaña, Lote 2, Zona 4 y 
Lote 1, Zona 3. El concejal David Estrada 
expresó que “se recoge el informe favora-
ble de la dirección facultativa del arqui-
tecto municipal. Quería recordar que este 
proyecto y la licitación se iniciaron bajo el 
Gobierno del PSOE y de InPar, que no ha 
habido sobre coste pero sí ha habido mo-
dificados, que ha habido partidas sin 
hacer y creemos que son importantes, por 
ejemplo, los bordillos o las señales. Les 
instamos a que se abran nuevas partidas 
en un expediente de contratación y tam-
bién les instamos a sacar nuevos lotes y 
una nueva licitación porque tenemos com-
promisos adquiridos tanto con terceros 
como con los vecinos del barrios. Estare-
mos atentos a cómo evoluciona la obra 
porque desde esa recepción hay una ga-
rantía y esos desperfectos que puedan 
salir sean subsanados para que los veci-
nos vean avanzados los trabajos de la re-
cepción del barrio”. 

 
Modificación de plantilla de personal 
El PSOE votó favor de la propuesta del Go-
bierno referente a la modificación de plan-
tilla de personal del ejercicio 2020. La 
portavoz, Montserrat García, manifestó 
que “”en febrero, cuando se trajo esta pro-
puesta, faltaba una parte muy importante, 
que es la que traen ahora, y es el acuerdo 
para integrar a la plantilla reclasificando 
los puestos de trabajo. Ahora, los agentes 
que tienen titulación van a estar integrados  
automáticamente y se ha buscado una so-
lución de promoción interna para aquellos 
policías que no tengan la titulación. No era 
lógico que se sacasen los puestos nuevos 
cuando no estaba solucionado en la cues-
tión interna. La Ley de Coordinación de 
Policías Locales de la Comunidad de Ma-
drid ha sido un fiasco, una ley que se con-
tradice con otras dos y, por lo tanto, ha 
habido todas las dificultades legales para 
llevarlo a cabo. Les animo a cumplir este 
acuerdo, y confío en ello, y les animo a se-
guir negociando con la policía en todas las 

necesidades que tienen, como crear la 
plaza para el jefe de la Policía, solucionar 
la promoción interna de los oficiales y el 
exceso de horas extraordinarias”. 

 
Plan de contingencia 
El PSOE votó en contra de la propuesta de 
la Segunda Teniente de Alcalde Delegada 
de Turismo, Comercio y Hostelería, Nerea 
Gómez Barrasa, para instar al Gobierno de 
España la creación de una plan de contin-
gencia para el sector del comercio y hos-
telería. El concejal socialista, José María 
Cermeño señaló que “todo lo que pide en 
esta propuesta ya se está poniendo en 
marcha, ya se está negociando, entonces 
qué sentido tiene pedir algo que ya se está 
haciendo. ¿Esto es lo que usted tiene que 
aportar para resolver los problemas que 
tenemos en esta ciudad? No hace falta 
instar a nada, porque quien tiene que 
poner esto en marcha, que es el Gobierno 
de España, ya lo está haciendo”. Cermeño 
matizó que “usted pide un plan de contin-
gencia para el sector del comercio y hos-
telería, plan que se llevó a cabo en mayo 
por el Gobierno de España. Pide que se 
contemple la prórroga de los ERTE hasta 
el mes de diciembre pero en abril ya se 
abrió la mesa de negociación para este 
asunto. Pide que se realice un plan de ac-
tuación en el apoyo efectivo para las fac-
turaciones e impuestos y esto viene 
contemplado en el acuerdo que se está 
negociando desde abril. Pide medidas de 
apoyo higiénico-sanitarias, que se están 
negociando, en este momento, con más 
de cincuenta medidas en una mesa desde 
el mes de junio. Además, el Gobierno de 
la nación ha abierto una mesa de diálogo 
con los agentes sociales para resolver 
todo lo que usted pide, porque esta crisis 
está afectando a más sectores, no solo al 
comercio y la hostelería. Con respecto a 
Aranjuez, el PSOE propuso en las mesas 
para la reconstrucción que se destinasen 
2.700.000 euros para paliar los problemas 
de la ciudad que se quedó en un millón”. 

 
Tasa de bomberos 
El concejal socialista Luis Javier Benito jus-
tificó el voto a favor del PSOE expresando 
que “esta tasa entraña dos mensajes, el 

primero es la redistribución de las rique-
zas, que está en el ADN de la ideología so-
cialista. El objetivo de esta tasa no es otro 
que gravar a las aseguradoras, que ganan 
mucho dinero. Detrás de ellas hay fondos 
de inversión, bancos, que le deben a Es-
paña cerca de 46.000 millones de euros. 
Son instituciones de las que podemos 
echar mano en una economía de mercado 
justa. También ganan dinero en Aranjuez, 
prestando un servicio obligatorio. Estas 
aseguradoras hacen negocio con las resi-
dencias, están detrás del negocio de la 
salud pública, gracias a que lo propician 
gobiernos de la derecha. Durante 25 años, 
la Comunidad de Madrid viene castigando 
con sus políticas económicas a los muni-
cipios, no es capaz de solventar estos pro-
blemas económicos”.  

Benito continuó afirmando que “el se-
gundo mensaje es la incoherencia de PP, 
Ciudadanos, de la derecha en general y 
de la ultra derecha en particular porque en 
años anteriores con medidas de recauda-
ción similares se oponían, justificadas en 
su ideología neo liberal”. 

 
Tasa de aprovechamiento  
de dominio público 
El PSOE posicionó su voto favorable a la 
propuesta presentada por el Gobierno 
para la aprobación de ordenanza fiscal re-
guladora de la tasa por la utilización priva-
tiva o el aprovechamiento especial del 
dominio público local de las instalaciones 
de transporte de energía eléctrica, gas, 
agua e hidrocarburos. Luis Javier Benito 
manifestó que “me sigue asombrando que 
el actual Gobierno traiga estas tasas, in-
sisto, pero les doy la bienvenida y lo cele-
bramos. Le recuerdo a la delegada de 
Hacienda que nuestro gobierno no tuvo la 
suerte que tiene el suyo, de contar con una 
mayoría, incluso sumisa. Además, hoy 
gozan de un economista, con capacidad 
sobrada, para llevar a cabo este tipo de 
tareas, algo que no promovieron ustedes 
en la anterior legislatura que gobernaron.  
Con esta tasa vamos a gravar a las empre-
sas encargadas del transporte de ener-
gías, porque es de justicia ya que sacan 
provecho de la utilización del suelo y lo ló-
gico es que contribuyan”. 

La derecha de PP, Ciudadanos, VOX y Acipa le 
vuelve a dar la espalda a la educación pública

El PSOE muestra coherencia en materia fiscal  
mientras PP, Cs y Acipa, presentan propuestas  

que bloqueaban la pasada legislaturaEl voto de calidad de la alcaldesa y la abstención de Acipa provocan  
el voto en contra a la propuesta socialista para implementar medidas 

que garanticen la asistencia presencial a las aulas 
La alcaldesa Martínez mantiene en el cargo a González Granados al entender ‘de otra manera’  

su agresividad verbal y los insultos que formuló en las pasadas Comisiones Informativas

 

 
 

Para garantizar  
la asistencia presencial 

era y es necesario  
adoptar una serie  

de medidas  
de prevención, higiene  

y promoción de la salud 
frente al Covid-19 que  

garanticen que la misma 
se realiza de la manera 

más segura posible
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El concejal socialista expresó que “la re-
caudación de estas tasas no solo tiene 
que destinarse a reducción de deuda, 
tiene que ir destinado también al desarro-
llo de la ciudad y a la protección de los ve-
cinos más vulnerables”. 
 
Propuesta para hacer una propuesta 
El PSOE votó en contra de la propuesta 
presentada por José González Granados 
para que se redacte una normativa sobre 
la gestión y ordenación de las colonias feli-
nas y reglamentación de los alimentadores, 
centro de acogida, zonas de recreo canino, 
adopciones y protección animal y además 
de estudiar la posibilidad de crear un regis-
tro municipal de maltratadores de animales. 
El concejal Óscar Blanco expresó que “no 
entendemos ni el fondo ni la forma. Lo que 
trae el señor Granados es una propuesta 
exigiéndose a sí mismo realizar una norma-
tiva, sin precedentes en la historia demo-
crática. Es esperpéntico, ridículo. Trae una 
propuesta para decir que va a traer una 
propuesta en el futuro. Le pedimos al señor 
secretario que emitiera dos informes jurídi-
cos porque entendíamos que nos gene-
raba indefensión jurídica respecto a la 
procedencia o no de aprobar en pleno ha-
bilitar ese documento provisional en base 
a una normativa futura que todavía no se ha 
implantado. No se ha emitido ese informe 
jurídico. Además entendamos en el PSOE 
que el registro de maltratadores de anima-
les vulneraría de manera clara la Ley de 
Protección de Datos europea. El PSOE res-
peta el bienestar animal y la salud pública 
con rotundidad y en ese ámbito de enten-
dimiento nos va a encontrar”. 

 
Violencia de género 
La portavoz socialista expresó el voto a 
favor de la propuesta presentada por el 
Concejal Delegado de Mujer, Mayores y 
Familia para la aprobación inicial de la or-
denanza reguladora de la concesión de 
ayudas económicas de emergencia social 
a las víctimas de violencia de género del 
punto municipal del Observatorio Regional 
de Violencia de Género del Ayuntamiento 
de Aranjuez. García explicó que “nos pa-
rece idóneo y un muy buen trabajo por 
parte de la concejalía traer esta regulación. 
No es nuestro modelo, lo hubiésemos 
hecho de otra manera, pero bienvenido sea 
regular el dinero que llega de la Comunidad 
de Madrid, que ha tenido 200 millones des-
tinados por el gobierno de España para la 
violencia de género. 

En este ayuntamiento se ha trabajado en 
los últimos años de manera integral, pero 
faltaban en este asunto las ayudas, que se 
daban por servicios sociales. Nos parece 

correcto que se destine dinero para aten-
der la violencia de género”. La portavoz 
socialista recordó que “hablamos de mu-
jeres que han sufrido agresiones físicas o 
psicológicas por parte de sus parejas o ex 
parejas, hablamos de mujeres con disca-
pacidad que tendrán que estar incluidas 
en este apartado, de los menores y perso-
nas dependientes de la mujer agredida, 
las mujeres que sufren abusos y agresio-
nes sexuales, las mujeres que sufren mu-
tilación genital, las que son inducidas a 
ejercer la prostitución, las que sufren agre-
siones sexuales en el ámbito laboral, las 
que sufren detención ilegal, amenazas o 
coacciones, la mujeres objeto de tráfico o 
favorecimiento de la inmigración clandes-
tina con fines de explotación sexual, ha-
blamos de violencia de género que el 
partido fascista de VOX niega, y por eso 
les llamamos fascistas, porque no enten-
demos que un partido demócrata pueda 
negar la evidencia del maltrato a la mujer 
por el hecho de ser mujeres, o cuando 
plantean que las mujeres acuden al juz-
gado a realizar denuncias falsas cuando 
esto supone el 0,05% de las denuncias”. 

 
Centro de Urgencias 
La propuesta presentada, en principio, por 
los grupos PSOE, InPar y Unidas Pode-
mos, con el objetivo de requerir al Go-
bierno de la Comunidad de Madrid la 
reapertura inmediata del Centro de Urgen-
cias (SUAP) de la Calle Gobernador, se 
convirtió en institucional al contar con la 
aprobación de todos los grupos. La con-
cejala socialista Eva Celdrán expresó que 
“era importante no solo recuperar el servi-
cio sino aumentarlo con más personas. En 
aras del consenso la propuesta se ha re-
bajado a que, al menos, el servicio funcio-
nase como antes del estado de Alarma. 
Apoyaremos siempre las acciones que lle-
ven a cabo los profesionales y los ciuda-
danos en defensa de su derecho a tener 
una atención sanitaria pública de calidad. 
Estamos contentos con este acuerdo pero 
seguiremos insistiendo en que se aumen-
ten los recursos en personal y se siga 
atendiendo a enfermedades diferentes al 
Covid-19 y que se están viendo relegadas 
a un segundo plano, incluso en el caso de 
enfermedades de riesgo vital”. Celdrán re-
cordó que “el SUAP no ha estado cerrado, 
ha visto reducido su servicio a solo las uni-
dades domiciliarias, lo que ha supuesto 
que se deje de atender, al mes, a más de 
1.400 ciudadanos”. 

 
Parcela de la Universidad 
El PSOE votó a favor de la propuesta pre-
sentada por el  grupo Acipa sobre las in-

tenciones de la Universidad Rey Juan Car-
los (URJC) respecto a los objetivos del 
convenio que suscribió con el Ayunta-
miento de Aranjuez en 2016. Óscar Blanco 
señalo que “ya ha vencido el convenio y 
está bien que le pidamos a la Universidad 
que se posicione definitivamente. Lo que 
conoce el grupo socialista es que el inte-
rés de la Universidad era seguir haciendo 
la instalación deportiva aunque lo que 
planteaban era que el espacio cedido se 
les quedaba pequeño y estaban en la bús-
queda de un nuevo espacio en el que cu-
piesen todas las instalaciones que querían 
poner en marcha. Ese interés existe o al 
menos existía el verano pasado. Son ins-
talaciones necesarias tanto para la ciudad 
como para la propia Universidad, aunque 
sea en otro sitio; y ese espacio cedido se 
podría destinar, como ya estábamos tra-
bajando en nuestro Gobierno, en otras ins-
talaciones deportivas. Ya habíamos 
hablado con el Club de Pádel para trasla-
darlos allí en el caso de que la Universidad 
no quisiera ese espacio para que estuvie-
sen independizado y ese espacio que de-
jaba el Club de Pádel reutilizarlo para el 
Club de Petanca, que también tenían difi-
cultades”. 

 
Rastreadores 
EL voto socialista en esta propuesta, pre-
sentada por Acipa y VOX en relación a la 
pandemia del SARS-CoV-2 fue en contra. 
Eva Celdrán sostuvo que “creemos que 
esta propuesta llega muy tarde. Cuando el 
Gobierno de España decretó el Estado de 
Alarma, los señores de VOX votaron en 
contra, poniendo palos en las ruedas. 
Todo esto que piden en la propuesta son 
competencias de las Comunidades Autó-
nomas y en Madrid Gobiernan PP y Ciu-
dadanos, con el apoyo de VOX; pueden 
exigirles todo esto si es que lo consideran 
importante y necesario.  

En junio ya pedimos que se aumentase 
el personal y se cubriesen las bajas en los 
centros de salud, lo mismo que traen us-
tedes ahora. La propuesta se aprobó y es 
competencia de la alcaldesa trasladar 
esto al Gobierno regional, nosotros confia-
mos en que lo haya hecho, ¿ustedes no y 
por eso lo vuelven a traer? A lo mejor solo 
quieren lavar su imagen al ponerse de per-
fil cuando hemos reclamado lo necesario 
para los ciudadanos de Aranjuez. En la 
propuesta que trajeron en julio pedían que 
los rastreadores fueran voluntarios. Pedían 
una campaña de concienciación que no 
han vuelto a traer y que es necesaria”. Cel-
drán expresó que “a esta propuesta solo 
le queda el cariz de publicidad, porque no 
han traído nada sobre la salud en medio 

de una pandemia mundial. PP y Ciudada-
nos tienen en sus manos la gestión de esta 
situación, cuando estamos esperamos 
ampliaciones de zonas restringidas, 
cuando se está estudiando reducir aforos 
en la hostelería, cuando aumentan los 
casos en toda la región y en Aranjuez en 
particular. El Gobierno de España ha dado 
1.500 millones para la sanidad pública y 
ha ofrecido 2.000 rastreadores formados 
por el Ejército, que están haciendo una 
labor encomiable. En el Consejo de Salud 
no intervinieron en ningún momento, sin 
preguntar la situación a los responsables 
sobre la situación del municipio, esto es lo 
que les importa la salud en Aranjuez”. 

 
FEMP 
EL PSOE votó en contra de la propuesta 
presentada por Vox sobre revocación de 
la adhesión a la Federación Española de 
Municipios y Provincias (FEMP). Montse-
rrat García manifestó que “la FEMP va a 
cumplir 40 años y nació al albur de las pri-
meras elecciones democráticas. Su crea-
ción es, incluso, anterior a la constitución 

de la mayoría de las Comunidades Autó-
nomas. Fue reconocida  como Asociación 
de Utilidad Pública mediante un acuerdo 
del Consejo de Ministros en 1985. En la 
actualidad, de los 8.131 municipios espa-
ñoles, 7.410 están asociados a la FEMP y 
hasta el Jefe del Estado dijo que es una 
auténtica escuela de democracia, una es-
cuela en la que ustedes han practicado el 
absentismo, no saben mucho de este 
tema”. 

García recordó que “es una entidad 
gestionada democráticamente, con trans-
parencia y desde el respeto a la pluridad 
municipal”. 

 
Ley de Dependencia 
EL PSOE manifestó su voto favorable a la 
propuesta presentada por Unidas Pode-
mos para la mejora de las prestaciones re-
lacionadas con la Ley de Dependencia. La 
portavoz del grupo, Montserrat García se-
ñaló que estamos de acuerdo con la pro-
puesta, nos parece justo que los 
cuidadores no profesionales en el entorno 
de la familia que tienen una prestación por 

los cuidados y que en origen de la Ley de 
Dependencia tenían la prestación además 
de un un convenio especial con la Seguri-
dad Social y que el Gobierno cotizaba por 
todos aquellos cuidadores. Lo que no te-
nían previsto era que los cuidadores que 
van a estar unas horas ocupados se les re-
tiraba la cotización a la Seguridad Social y 
dejaba a los cuidadores no profesionales 
sin esta cotización, teniendo que atender 
a sus dependientes en casa”. 

La portavoz socialista expresó que “las 
competencias son exclusivas del Go-
bierno de España y hay que instarle pero, 
no siempre fue así. La ley estipulaba todo 
esto, menos los talleres, pero vino Rajoy y 
rebajó la prestación a los cuidadores el 
15% y mandó retirar el convenio especial 
con la Seguridad Social y dejó de cotizar 
por todos. Ahora se ha tenido que volver, 
hace un par de años con un gobierno so-
cialista, a una situación nueva en las que 
se les da la prestación y se cotiza a la Se-
guridad Social para que vuelvan a tener 
este derecho. Ha faltado esto que piden 
en la propuesta y es lícito pedirlo”. 

El Gobierno municipal de Partido Popular y 
Ciudadanos, sostenido con la sumisión de 
Acipa y VOX, ha vuelto a mostrar su desidia 
e incapacidad al no sumarse a la Semana 
Europea de la Movilidad, una iniciativa bá-
sica para promover medidas de movilidad 
sin emisiones y situar el foco en la necesi-
dad de un modelo sostenible y saludable. 

La portavoz del grupo socialista, Mont-
serrat García, ha expresado que “a la de-
jadez de este desgobierno en materias 
como la limpieza, el mantenimiento de la 
ciudad o la falta de transparencia se suma 
ahora el nulo compromiso de este Go-
bierno con la sostenibilidad y el Medio Am-
biente”. García ha recordado que “el 
Partido Socialista ya trasladó en las mesas 
de negociación para la Reconstrucción de 
Aranjuez la necesidad de peatonalizar va-
rios sectores de la ciudad, para garantizar 
la distancia social, una propuesta que no 
se aceptó y por la que nunca ha apostado 
la responsable del Gobierno en esta mate-
ria, la Teniente de Alcalde Nerea Gómez 
Barrasa (Ciudadanos)”. García ha recor-
dado que “el Partido Socialista ha puesto 

el foco en promover la peatonalización y 
así lo expresó, además, como compromiso 
electoral, porque entendemos que es bá-
sica y mucho más en tiempos de pande-
mia, como puede comprobarse, por 
ejemplo, en las puertas del Ayuntamiento 
‘nuevo’, donde se forman grandes colas de 
espera porque no hay espacio en las ace-
ras y la gente no puede utilizar la calzada 
por razones obvias”.  

García ha lamentado que el actual Eje-
cutivo local “ni siquiera haya hecho men-
ción a esta celebración y no haya 
convocado el Consejo por la Movilidad, 
donde se concentran los agentes sociales 
y las asociaciones, además de los partidos 
de la Corporación, y esto es una muestra 
más de su falta de compromiso con la obi-
gación ed dar participación”. Para la por-
tavoz socialista, “que la delegada 
responsable de este área, que también es 
la responsable de Transparencia, no haya 
puesto en marcha ninguna iniciativa, como 
la celebración del Día sin Coches o la pea-
tonalización de algunas zonas durante la 
semana es una muestra más de su inca-

pacidad y su nulo interés por la concien-
ciación hacia la ciudadanía de que existen 
elementos de movilidad no contaminantes 
que son viables para Aranjuez”.  

La portavoz socialista ha manifestado 
que “además de ser una irresponsabilidad 
respecto al Medio Ambiente y la Sostenibi-
lidad, es que España es uno de los países 
que más participación muestra en este 
sentido, con un amplio número de munici-
pios que se suman año a año, como ha 
hecho Aranjuez bajo los mandatos socia-
listas, pero este Gobierno, por lo que pa-
rece, lo que ha celebrado ha sido la 
Semana de la Inmovilidad, algo que llevan 
haciendo toda la legislatura”. 

“Promover el trasporte sostenible, po-
tenciar el uso de la bicicleta o programar 
algún tipo de foro en el que se exponga 
el reto social de la movilidad en las ciuda-
des son pasos firmes hacia la evolución 
libre de contaminación, y este desgo-
bierno, por lo que parece, no tiene ningún 
interés en ello, ya lo demostró también al 
no sumarse a la Hora del Planeta”, ha fi-
nalizado García.

El Gobierno de PP y Ciudadanos, impulsado  
por Acipa y VOX, celebra la semana  

de la inmovilidad 



Viernes 25 de septiembre de 2020 
20:30 horas 
Localidades desde 16€ 
 
El Señor Criada cuenta la historia de Paco, 
un ex presidiario que pretende recuperar a 
su hija, arrebatada de sus brazos nada más 
nacer. 

Para ello acude a un investigador privado, 
para averiguar el paradero de la muchacha. 

Este le introduce en la casa de la familia 
Montenegro como sirvienta, para averiguar 
cuál de las dos niñas del matrimonio es la 
suya. 

Dentro de la casa descubrirá que hay otra 
sirvienta y se irán sucediendo unas tramas 
paralelas, como la aparición de un hermano 
sorpresa de la señora Graciela, que pre-
tende llevarse el dinero de la familia, o la lle-
gada de Tauro, el novio de las dos hijas del 
matrimonio Montenegro, que esconde mu-
chos secretos… 

El Señor Criada es una trama en clave de 
humor que hará eclosionar al público asis-
tente con risas. 
 
¡La comedia del año!

Sábado 26 de septiembre de 2020 
19:00 horas 
Localidades desde 9€ 
 
El primer musical ‘veraniego’ en el que el público compartirá 
la experiencia de los personajes, cantando, bailando y 
siendo cómplices de cada uno de ellos. El mejor pop español 
de los 80 y 90 se mezcla con éxitos internacionales y con las 
mejores canciones del verano que marcaron nuestra juven-
tud. Una historia que parte del reencuentro de los amigos del 
instituto 25 años después, reunidos en La Movida del Baca-
lao para recordar una época que marcó la vida de sus pro-
tagonistas, al ritmo de la mejor música de aquella juventud, 
donde no existían redes sociales. 

La inauguración de un bar es la excusa perfecta para or-
ganizar el reencuentro de los amigos del instituto que termi-
naron sus estudios hace 25 años, comenzando juntos en el 
90. La Movida del Bacalao es la sede donde se reúnen para 
recordar de una época que marcó la vida de sus protagonis-
tas, al ritmo de la mejor música de aquella juventud, donde 

no existían redes sociales. Con el recuerdo de antaño, la re-
alidad demuestra que la vida de esos antiguos amigos ha 
cambiado mucho respecto a lo que esperaban a unos más 
que otros); pero ellos en el fondo siguen siendo los mismos. 

La Compañía Onbeat presenta Mil Campanas coproducido 
por Datasa, el primer musical ‘veraniego’ en el que el público 
compartirá la experiencia de los personajes, cantando, bai-
lando y siendo cómplices de cada uno de ellos. El mejor pop 
español de los 80 y 90 se mezcla con éxitos internacionales 
y con las mejores canciones del verano que nuestra juven-
tud.

El Señor Criada

Teatro Real Carlos III

Mil Campanas, el musical

10 11textos e imágenes: www.teatroaranjuez.es

El 23 de septiembre se conmemora el Día 
Internacional contra la explotación sexual y 
la trata de mujeres, niñas y niños. Esta prác-
tica, extendida por todo el mundo, es una 
manifestación extrema de la desigualdad 
de las mujeres y de su pobreza en nuestra 
sociedad. 

La trata de mujeres y de niñas con fines 
de explotación sexual es uno de los más te-
rribles negocios del mundo, si no el mayor. 
Según datos de Naciones Unidas y de la 
Unión Europea, las mujeres y las niñas re-
presentan el 71% de las víctimas de trata 
detectadas en todo el mundo y el 80 % de 
las identificadas en Europa occidental; el 
95% de ellas acaban explotadas para la 
prostitución. La explotación sexual es la 
forma más común de explotación (59%) se-
guida del trabajo forzado (34%). Las muje-
res, además, se encuentran entre las más 
afectadas por la pandemia. 

Compartimos el llamamiento de Nacio-
nes Unidas para que la respuesta al 
COVID-19 y la recuperación posterior a 
nivel mundial asignen un lugar prioritario a 
la dignidad humana y los derechos huma-
nos. Debemos redoblar los esfuerzos para 
proteger a las víctimas de la trata y evitar 
que las personas vulnerables sean explo-
tadas. 

Así mismo, queremos reconocer el tra-
bajo de organizaciones y colectivos que si-
guen prestando servicios vitales durante la 
crisis, localizando a las víctimas y ayudán-
dolas a tener acceso a la justicia, la salud y 

la asistencia y protección sociales, y evi-
tando que se produzcan más actos de 
abuso y explotación. 

El Partido Socialista se posiciona radical-
mente del lado de las víctimas y en contra 
del negocio del sexo, que se nutre del su-
frimiento, de la explotación de las mujeres, 
niñas y niños más vulnerables, violando 
todos sus derechos. 

El PSOE se ha definido reiteradamente 
abolicionista de la prostitución y defiende 
un modelo social que luche por la desapa-
rición de las causas que obligan a las mu-
jeres a prostituirse, por ser incompatible 
con el modelo social que proponemos, de 
igualdad, de respeto a la dignidad de las 
personas, y de defensa de los derechos 
humanos de las mujeres. La igualdad entre 
mujeres y hombres continuará siendo inal-
canzable mientras se compren, vendan y 
exploten a mujeres, niñas y niños, prostitu-
yéndolos. Los estudios y las experiencias 
en otros países nos indican que allí donde 
se ha regularizado la prostitución ha au-
mentado la trata. Por tanto, entendemos 
que para combatir la trata de mujeres, 
niñas y niños con fines de explotación se-
xual de manera efectiva hay que acabar 
con la prostitución. Sin prostitución, no hay 
trata. 

Las y los socialistas trabajaremos para 
abolir la prostitución y erradicar la trata de 
seres humanos con fines de explotación 
sexual, defender la dignidad de las muje-
res y terminar con las redes y las mafias 

que se lucran explotando a las mujeres, 
niñas y niños. Debemos proteger y asistir 
a las víctimas, cooperar con los países de 
origen y concienciar a la ciudadanía de 
que es un comercio ilícito y una forma de 
esclavitud. 

Por ello, continuaremos los trabajos que 
ya hemos iniciado en estos meses dirigidos 
a aprobar la Ley integral contra la trata de 
seres humanos con fines de explotación 
sexual y contra la prostitución. La prostitu-
ción es uno de los rostros más crueles de 
la feminización de la pobreza, así como una 
de las peores formas de violencia contra las 
mujeres. 

Las y los socialistas suscitamos este de-
bate en el Congreso y se aprobó nuestra 
propuesta -en forma de PNL- para abolir la 
prostitución y la trata. Como dijo en la tri-
buna nuestra portavoz en el Congreso y Vi-
cesecretaria General, Adriana Lastra: “No 
es posible un país en igualdad mientras 
convivamos de manera normalizada con 
violaciones de derechos humanos en las 
carreteras, los parques, los polígonos y los 
pisos”. 

La socavación de derechos y de digni-
dad de las mujeres que supone la prostitu-
ción es incompatible con el feminismo 
socialista y con la propia democracia. 

“La prostitución no es el oficio más anti-
guo del mundo, sino la esclavitud más an-
tigua y grande de la historia”. 

Carmen Calvo, Secretaria de Igualdad 
de la CEF
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